COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comunicado: 0996

Xalapa, Ver., 18 de agosto de 2023

Sesiona el XVIII Parlamento de la Juventud Veracruzana

 Les exhorta el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Juan Javier Gómez Cazarín, a ser factor de cambio en el presente.

Con un llamado a forjar una vida auténtica, de trabajo, responsabilidad, servicio y participación en la vida política de su país y estado, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXVI Legislatura, diputado Juan Javier Gómez Cazarín, dio la bienvenida a las y los 50 integrantes del XVIII Parlamento de la Juventud Veracruzana 2023.

En el Recinto Oficial del Palacio Legislativo, al inicio de la Sesión Ordinaria, el diputado Juan Javier Gómez Cazarín encomió el interés y la participación de quienes, dijo, son el factor de cambio verdadero no solo en el futuro, sino desde el presente, y reafirmó la voluntad y el interés de este Congreso de dialogar y hacer alianza con las nuevas generaciones.

También desde la tribuna, la presidenta de la Mesa Directiva de la Legislatura local, diputada Margarita Corro Mendoza, se dirigió a quienes llamó "el relevo generacional" para reconocerles su compromiso y entusiasmo como "partícipes y protagonistas del bienestar y progreso que se impulsa en la entidad mediante la atención de temas tan sensibles y prioritarios para nuestro Pueblo".

Al inicio de la Sesión, tras el pase de lista de asistencia, la declaración de quórum, la lectura y aprobación del proyecto del orden del día y la toma de protesta de las y los parlamentarios, la Comisión Permanente de Juventud, Deporte y Atletas con Discapacidad, integrada por el diputado Luis Ronaldo Zárate Díaz y por las diputadas Janix Liliana Castro Muñoz e Itzel Yescas Valdivia, presidente, secretaria y vocal respectivamente, declaró formalmente instalado el XVIII Parlamento de la Juventud.

Acto seguido, esta Comisión procedió a la instalación de la Mesa Directiva del Parlamento, compuesta por Yoel Federico Rocha Arellano, presidente, Damaris Mora de la Cruz, vicepresidenta, y Alfredo Uscanga Herrera, secretario, quienes condujeron la Sesión en los puntos posteriores enlistados en el Orden del Día.

Cada uno de las y los 50 jóvenes parlamentarios dispuso de tres minutos para presentar su iniciativa. Los principales temas abordados desde la tribuna son: trabajo, educación, seguridad, justicia, deporte, tecnología, agricultura, economía, salud, inclusión, juventud,





cultura, medio ambiente, turismo, grupos vulnerables, derechos humanos, participación y democracia.

De acuerdo con el contenido de sus propuestas, las 25 parlamentarias y los 25 parlamentarios integraron diez comisiones: Para la Igualdad de Género, De Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático, De Derechos Humanos y Atención a Grupos Vulnerables, De Educación y Cultura, De Juventud, Deporte y Atletas con Discapacidad, De Salud y Asistencia, De Seguridad Pública, De Ciencia y Tecnología, De Asuntos Indígenas y De Trabajo y Previsión Social.

Una vez expuestos los planteamientos de las y los jóvenes, el Presidente de la Mesa Directiva dio por concluida la sesión tras la entonación del Himno Nacional.

Estuvieron presentes las diputadas de la LXVI Legislatura del estado: Arianna Guadalupe Ángeles Aguirre, Perla Eufemia Romero Rodríguez, Ruth Callejas Roldán, Elizabeth Cervantes de la Cruz, Adriana Esther Martínez Sánchez y Nora Jéssica Lagunes Jáuregui, así como los legisladores Gonzalo Durán Chincoya, Fernando Arteaga Aponte y Paul Martínez Marie.

Asistieron también la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Pleno del Consejo de la Judicatura del estado, Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre; el secretario de Educación de Veracruz, Zenyazen Escobar García, y el secretario de Desarrollo Social del estado, Guillermo Fernández Sánchez.

Así como el subsecretario de Finanzas y Administración de la Secretaría de Finanzas y Planeación, Eleazar Guerrero Pérez; la contralora general del estado, Mercedes Santoyo Domínguez; el director general del Instituto Veracruzano de la Juventud, Jonathan Yunuel Ramírez Martínez, y la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Namiko Matzumoto Benítez, entre otros servidores públicos.

#-#-#-#

